



Communiqué de presse.

Pays d'Apt, le 21 juillet 2025.

**18000€ pour le centre hospitalier du Pays d'Apt !
Vif succès de la Vente aux enchères de vin organisée par
la Confrérie de la Truffe et du Vin du Luberon et
le fonds de dotation "Pour le Pays d'Apt, un hôpital d'avenir".**

Une cinquantaine de personnes, amateurs de vin et soutiens de l'hôpital d'Apt, ont participé **ce dimanche 20 juillet** à **la Maison de la Truffe et du Vin du Luberon** à cette vente caritative **parrainée par Christophe Bacqué, chef 2 étoiles Michelin de La Table des Amis Le Mas les Eydins à Bonnieux.**

Une vente de **320 bouteilles** réparties en **116 lots** animée avec **enthousiasme et humour par Maître Caroline Tillie-Chauchard, commissaire-priseur de la Maison de Ventes Dame Marteau.**

« *Un immense succès pour cette 5^{ème} édition avec cette somme de 18000€ collectée. Nous sommes heureux de **contribuer avec cet événement, aux projets de modernisation de l'hôpital que Pour le Pays d'Apt, un hôpital d'avenir accompagne.*** » se réjouissait Shelagh Lester-Smith, présidente du fonds de dotation.

« *Une vente rendue possible grâce à la **générosité des 45 donateurs** - viticulteurs de notre territoire, restaurateurs, cavistes et particuliers-, aux **acquéreurs** qui n'ont pas hésité à surenchérir encouragés par Maître **Caroline Tillie-Chauchard**, au soutien de la **Maison de la Truffe et du Vin du Luberon** et de **Maison Victoire Immobilier** et à l'implication des **bénévoles** de la **Confrérie de la Truffe et du Vin du Luberon et de "Pour le Pays d'Apt, un hôpital d'avenir"**. Nous les en remercions tous infiniment » concluait Alain Audet, Grand Maître de la Confrérie de Truffe et du Vin du Luberon à l'issue de la vente.*

Contact Presse : Florence Belmain 0688702093